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米子木材市場「決算原木祭」の様子
米子木材市場（日野川の森林木材団地内）では毎月第２・４水曜日に市が行われています。
６月１３日（水）の「決算原木祭」を訪ねてみました。
日南町産の杉・ヒノキを求めて岡山、広島、愛媛などから約３０の業者が集まり、支店長の威勢のい
いかけ声とともに気に入った材を競り落としていました。
この日は 、杉（４m 末口径26～30㎝)１万１千円（m3）/平均・ヒノキ（４m 末口径16～18㎝)１万４千
円（m3）/平均でした。

頑張ってます！林業研修生

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　～　今年も 日野川流域林業まつり　を開催します　～

８月４日（土）・５日（日）林業まつり開催

平成２４年度日南町林業研修生として就業に向けて頑張っているお二人に伺ってみました。
質問内容　①出身地　②日南町に来る前は？　③なぜ日南町で林業を？　④２年後の生活（夢）は？⑤日南町の印象
は？

　
　

平井 充さん 

①神奈川県横浜市②会社員（ｲﾝﾀｰﾈｯﾄ関連）③特に日

南町でということはありませんでしたが、林業には関わ

りたいと思っていたので・・・去年の大震災以降、お金で

はないやりがいのある仕事につきたいと思っていてリク

ナビＮＥＸＴに掲載されていた研修生募集の記事がきっ

かけで応募しました。田舎暮らしにも憧れていたので・・ 
④結婚して地元の企業に就職したいと思います。将来
的には何かしら独立できればと考えています。 
⑤来て２ヶ月なのでまだわかりませんが、今のところま
わりの方々が都会から来たお客さん扱いをされる。地
域の活動に積極的に参加して早く地元にとけこみたい
です。悪く言えば閉鎖的な社会です。 

松本 伸行さん 

①茨城県 

②自動車整備士 

③以前旅行で鳥取を訪れたとき、日本海、大山、日野川

の景色が好きになり、こんな所で暮らしてみたいと思った

のと、環境保全に興味があったので。 

④日南町にとけこみ、一人前の木挽きさんになって働き

たい。 

⑤まだ３ヶ月しか経ちませんが、人情に厚くすごし易いで

す。 

これから夏、秋、冬、と山陰での生活がどうなるのか、楽

しみでもあり、不安でもありますが・・・ 

８月４日（土） 森林学講座   

講演内容： 「県西部地域の振興と森林資源」 「バイオマス活用調査研究の概要」ほか    

   時間： １３時３０分～ 

   場所： 日南町林業センター二階研修室 

８月５日（日） 各種イベント 

時間： １０時～ 

場所： 日野川の森林（もり）木材団地 

奥日野源流太鼓の演奏、丸太切り大会、チェンソーアート、境港直送水産物の即売、

子供の広場、農産物の即売、そして山陰の歌姫「六子」のライブ など盛りだくさんの内

容でお待ちしています。 ぜひ 「故郷のやま」 にお越し下さい。  


